

Comunicado de prensa

Contacto: Ana Curto 91 744 5808

ana.curto@bnymellon.com

BNY Mellon Investment Management nombra nueva "Head of Responsible Strategy"

MADRID/LONDRES, 6 de octubre 2021 – BNY Mellon Investment Management, una de las gestoras de activos más grandes del mundo con activos gestionados (AUM) por valor de 2,3 billones de dólares, ha hecho público hoy el nombramiento de Kristina Church como "Head of Responsible Strategy".

En su nuevo rol, Kristina colaborará con las gestoras especialistas de BNY Mellon Investment Management y con la propia matriz de BNY Mellon, en todo lo relacionado con la estrategia de inversión responsable y sostenible. Contribuirá a dirigir el posicionamiento de BNY Mellon Investment Management, en materia de inversión responsable, como un proveedor de soluciones de inversión, se involucrará en la relación con el cliente, aportará su visión al desarrollo de negocio, a las relaciones institucionales y aportará su visión en lo referente a datos y reporte.

Kristina se une al equipo de BNY Mellon Investment Management desde Lombard Odier Inverment Managers, donde era responsable de soluciones sostenibles y, anteriormente, "senior investment strategist and deputy head of sustainability". Antes de esto Kristina trabajó durante una década en Barclays Capital, durante la última etapa en su equipo de sostenibilidad e investigación temática y anteriormente como "head of european automotive equity research". Kristina comenzó su carera profesional como contable en Deloitte y más tarde como analista de renta variable del sector del automóvil en Citigroup.

Hanneke Smits, CEO de BNY Mellon Investment Management, asegura que: "Estoy encantada de darle a Kristina la bienvenida a nuestro equipo de BNY Mellon Investment Management. Tiene mucha experiencia adquirida en distintas áreas de la industria de la inversión y un alto conocimiento de la evolución de las tendencias en lo que se refiere a inversión sostenible y su aplicación sobre diferentes clases de activos.

Creemos que el modelo de gestión especializada de BNY Mellon Investment Management proporciona a los clientes una gama única y relevante de soluciones de inversión responsables. Kristina tendrá un papel integral a la hora de posicionar y articular con nuestros clientes globales nuestra visión en lo referente a la inversión responsable.

Kristina reportará a Gerald Rehn, "head of international product and governance" en BNY Mellon Investment Management. Se incorpora hoy, 6 de octubre, en nuestras oficinas de Londres.

FIN

Nota de edición:

BNY Mellon Investment Management busca crear valor a largo lazo para clientes y beneficiarios, ofreciendo soluciones de inversión de sus firmas especialistas que proveen un balance entre beneficio de la inversión, medio ambiente y sociedad.

Aboga por el compromiso con las compañías para controlar mejor la gestión efectiva del riesgo, la asignación responsable de capital y prácticas de negocio más sostenibles que generen mayor beneficio para nuestras sociedades, economías y el medio ambiente. Gracias a su tamaño y su estructura consigue generar una amplia gama de soluciones innovadoras a nivel mundial. Considera que la inversión responsable es positiva para el planeta, buena para la gente y esencial para una prosperidad compartida.

BNY Mellon Investment Management es una de las gestoras de activos más grandes del mundo. A 30 de junio de 2021, gestionaba activos por valor de 2,3 billones de dólares (AUM). Gracias a su enfoque centrado en el cliente, la empresa combina la experiencia de ocho firmas de inversión especializadas, que ofrecen soluciones en las principales clases de activo, con la solvencia, la estabilidad y la presencia global de BNY Mellon, una firma global inversiones en la que confían miles de clientes en todo el mundo. Puede obtener más información sobre BNY Mellon Investment Management en bnymellonim.com.

BNY Mellon Investment Management es una división de BNY Mellon, firma que custodiaba y/o administraba activos por valor de 45 billones de dólares a 30 de junio de 2021. BNY Mellon puede actuar como punto de contacto único para aquellos clientes que deseen crear, negociar, mantener, gestionar, revisar, distribuir o reestructurar inversiones. BNY Mellon es la marca corporativa de The Bank of New York Mellon Corporation (NYSE: BK). Puede obtener más información en www.bnymellon.com. Síganos en Twitter @BNYMellon o visite nuestro centro de prensa en http://www.bnymellon.com/newsroom para consultar las últimas noticias sobre la compañía.

Salvo que se indique lo contrario, toda la información procede de BNY Mellon a 06 de octubre de 2021. Este comunicado de prensa ha sido aprobado para su publicación en Reino Unido y Europa únicamente con fines informativos. No constituye una oferta ni una recomendación de compra de títulos ni de servicios de inversión en ninguna jurisdicción y en ninguna situación en la que dicha oferta o recomendación de compra no esté autorizada o resulte ilícita. Los gestores de inversiones son designados por BNY Mellon Investment Management EMEA Limited (BNYMIM EMEA), BNY Mellon Fund Managers Limited (BNYMFM), BNY Mellon Fund Management (Luxembourg) S.A. (BNY MFML) o por nuestras filiales para gestionar carteras en relación con los contratos de productos y servicios suscritos entre los clientes y BNYMIM EMEA, BNYMFM, BNY MFML o los fondos de BNY Mellon.

En el Reino Unido, este comunicado de prensa ha sido emitido por BNY Mellon Investment Management EMEA Limited (BNYMIM EMEA) para su publicación en medios de comunicación financieros y la información que contiene no constituye asesoramiento de inversión. Domicilio social de BNYMIM EMEA: BNY Mellon Centre, 160 Queen Victoria Street, London, EC4V 4LA. Registrada en Inglaterra con el n.º 1118580. Autorizada y regulada por la Autoridad de Conducta Financiera (FCA) británica. Una empresa de BNY Mellon.

En Europa, este comunicado de prensa ha sido aprobado por BNY Mellon Fund Management (Luxembourg) S.A. (BNY MFML) para su publicación en medios de comunicación financieros y la información que contiene no constituye asesoramiento de inversión. BNY MFML es una sociedad anónima (société anonyme) constituida en Luxemburgo y sujeta a la ley de ese país con el número de registro B28166 y con domicilio social en 2-4 Rue Eugène Ruppert L-2453 Luxembourg. Regulada por la Commission de Surveillance du Secteur Financier (CSSF). Una empresa de BNY Mellon.

En Suiza, este comunicado de prensa ha sido emitido por BNY Mellon Investments Switzerland GmbH para su publicación en medios de comunicación financieros y la información que contiene no constituye asesoramiento de inversión. BNY Mellon Investments Switzerland GmbH, Talacker 29, CH-8001 Zürich, Switzerland.